
 
 
 
 
 

Das Rettungsboot 
 
 
 

Viele Menschen leben tagaus tagein 
einfach so in den Tag hinein 

Nicht wissend, dass es jemand gibt, 
der sie unaussprechlich liebt. 

 
Es ist Gott unser Schöpfer, der uns hat gemacht 

und er hat sich nur Gutes dabei gedacht. 
 

Er ist nicht nur bei uns in dieser Zeit, 
wir sollen bei ihm sein in Ewigkeit. 

 
Durch Jesus wird uns unsere Schuld abgenommen, 
denn damit können wir nicht in den Himmel kommen 

 
Am Kreuz hat Jesus für uns gelitten, 

deshalb dürfen wir ihn um Vergebung bitten. 
Dann macht er uns frei von allen Sünden 

und sie sind dann auch nicht mehr zu finden. 
 

Es gibt das Leben nach dem Tod 
Christen sitzen  mit Jesus im  Rettungsboot. 

Sie laden alle Menschen ein 
einmal im Himmel bei Jesus zu sein. 

Alle Menschen ob jung oder alt 
sind herzlich willkommen – ohne Gewalt 

 
Nur Jesus ist der Helfer in Not 

nur er ist das wahre Lebensbrot, 
das reicht von dieser Erdenzeit 

hinein bis in die Ewigkeit 
 

Für Jesus ist nie zu groß unsre Not 
herzlich willkommen im Rettungsboot!!!!! 

 
 
          Helga Schmitt 


